

Tragique accident à l'école de Chazelles



Le lundi 18 décembre 2016, le chanteur Paul Ette, chanteur très apprécié des enfants, est venu à l'école élémentaire de Chazelles pour présenter son spectacle. Après une reprise de vieilles chansons du folklore charentais, Paul Ette a entonné sa chanson préférée « Je suis chez moi » que les enfants ont fredonné avec lui. A la fin du spectacle, le chanteur a invité des élèves à monter sur scène pour chanter avec lui, les autres ont applaudi leurs camarades.

Ensuite, l'artiste a mangé à la cantine, invité par le maire Monsieur Alain Juppé. Mais à table, en plaisantant avec le maire, Paul Ette, soudain, s'étouffa avec la purée qu'il était en train d'avalier. Michelle Sardou, la cantinière, lui a pratiqué les gestes de premier secours, pendant que le maire appelait le SAMU.

Malheureusement, malgré tous les efforts possibles, personne ne parvint à ranimer Paul Ette. Les élèves, choqués, se sont mis à pleurer et ont été évacués vers leurs classes.

Michelle, la cantinière, effondrée, a décidé de ne plus jamais cuisiner de purée de pommes d'amour.

Harry Cover, journaliste au Chazelles libre